

Kommen Sie in den Süden!



Eine Reise in den Süden

Aktionstag zur Stadtentwicklung
im Nürnberger Süden

23. September 2011, 16 bis 20 Uhr
Historisches Straßenbahn-Depot St. Peter,
Schloßstraße 1

Eine Reise in den Süden

Sie haben ein Bild vom Nürnberger Süden, aber kennen Sie ihn wirklich?

Wir laden Sie zu einer „Reise in den Süden“ ein. Wir nehmen Sie mit auf eine kostenlose Fahrt mit der historischen Straßenbahn und einem Bus, auf der Sie Besonderes, Einmaliges und Diskussionswürdiges über den Nürnberger Süden erfahren können.

Nach der „Reise“ wollen wir mit Ihnen im historischen Straßenbahn-Depot St. Peter ins Gespräch kommen. Diskutieren Sie mit uns die Stadtentwicklung des Nürnberger Südens und nehmen Sie an einer Aktion für mehr Grün vor Ort teil.



Impressum

Veranstalter: Stadt Nürnberg, Amt für Wohnen und Stadtentwicklung

Konzept: Büro für urbane Projekte Leipzig und Dr. Sonja Beeck

Organisation: Renner Events Kommunikation, Amberg

Layout: Büro Wilhelm, Amberg

Druck: Print24, Auflage: 2000 / September 2011